

C. EKSTRAKURIKULER

No	Ekstrakurikuler	Nilai	Deskripsi
1	Pramuka	A	Semangat dalam kegiatan kepramukaan dengan mengikuti "Aju"
2	Seni Tari	A	Ya sudah mampu dalam gerak tari kreasi daerah.
3			

D. CATATAN WALI KELAS

Ya sudah menunjukkan sikap percaya diri yang tinggi dan tanggung jawab yang baik.

E. KONDISI FISIK DAN KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan	Aspek Fisik	Keterangan
1	Penglihatan	NORMAL	Tinggi Badan	127 cm
2	Pendengaran	BAIK		
3	Berbinasa	LANGAR	Berat Badan	30 kg
4	Gigi	BAIK		

F. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-
4	-	-

G. KETIDAKHADIRAN

No	Ketidakhadiran	Hari
1	Ijin	-
2	Sakit	-
3	Tanpa Keterangan	-

Orang tua/ Wali Siswa

( \_\_\_\_\_ )

Bandung, 24 Desember 2016  
Wali Kelas

  
Farida O. Sianturi, S.Pd

Mengetahui  
Kepala Sekolah

Theresia Manjari, S.Pd, SD

5 Muatan Lokal

a. Bahasa Daerah	65	85	B	Vio baik dalam mengamati teks deskripsi tentang pengalaman yang mengesankan. Baik dalam mengamati teks deskripsi tentang keberadaan alam sekitar (hewan dan tumbuhan).	84	B	Vio baik dalam menulis deskripsi tentang keadaan alam sekitar (hewan dan tumbuhan). Baik dalam menceritakan teks narasi tentang pengalaman yang mengesankan.
b. Bahasa Inggris	65	85	A	Vio sangat baik dalam mampu menuliskan kalimat-kalimat sangat sederhana dalam konteks nama-nama anggota tubuh dan kata sifat terbatas: short, long, big, small, dan pointed. Sangat baik dalam mampu menuliskan kalimat-kalimat sangat sederhana dalam konteks nama-nama atau istilah kekeluargaan.	82	B	Vio baik dalam mampu menyimak dan memahami ucapan seseorang dalam konteks komunikasi dengan kalimat sangat sederhana tentang jenis-jenis pekerjaan dan tanya jawab dengan bentuk "Yes - No" questions. Baik dalam mampu berkomunikasi dengan wajar dan tepat dalam konteks percakapan sederhana tentang nama-nama anggota tubuh dan kata sifat terbatas: short, long, big, small, dan pointed.
c. TIK	75	-	-	-	81	B	Vio baik dalam menyisipkan gambar, word Art, clip art, drop cap, horcaz and shading pada teks. Cukup dalam menggambar kreatif, mengedit, mengkombinasikan warna, memotong dan memutar posisi gambar pada program Paint.
d. Mandarin	65	85	A	Vio sangat baik dalam membaca nyaring kata atau kalimat yang bertuliskan Hanyu Pinyin maupun Hanzi dalam wacana tertulis sederhana secara tepat. Sangat baik dalam menulis kata dan kalimat dengan huruf dan tanda baca yang tepat.	84	A	Vio sangat baik dalam menulis huruf dan sesuai ketentuan bilhua dan bishun.

3	Bahasa Indonesia	69	90	A	Vio sangat baik dalam menggal informasi tentang cara-cara perawatan tumbuhan dan hewan melalui wawancara. Baik dalam menguraikan pesan dalam dongeng yang disajikan secara lisan, tulis dan visual dengan tujuan untuk kesenangan.	87	B	Vio sangat baik dalam menyajikan hasil informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari dalam bentuk lisan, tulis, dan visual menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif. Baik dalam menyajikan laporan tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup yang ada dalam lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	67	85	A	Vio sangat baik dalam menjelaskan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah - Pertukaran (komutatif). Sangat baik dalam mendeskripsikan dan menentukan hubungan antar satuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari-hari.	90	A	Vio sangat baik dalam menggunakan penyajian bilangan cacah dan pecahan sederhana (seperti $\frac{1}{2}$ , $\frac{1}{3}$ , dan $\frac{1}{4}$ ) pada garis bilangan. Sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-	-	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-	-	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	76	-	-	-	89	B	Vio baik dalam menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu. Baik dalam membuat karya dekoratif.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	-	-	-	86	B	Vio sangat baik dalam mempraktikkan kombinasi berbagai gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai. Cukup baik mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana.





LAPORAN HASIL BELAJAR SISWA AKHIR SEMESTER GANJIL  
TAHUN PELAJARAN 2016 - 2017

Nama : Ceacilia Vionita Octaviani Semester : 1 (Satu)  
NISN / NIS : 0075633012 / 14.15.01.6749 Tahun Pelajaran : 2016 - 2017  
Kelas : 3A

A. SIKAP

1. SIKAP SPIRITUAL	Vio sangat baik dalam bersyukur anugerah Tuhan atas perbedaan yang dimilikinya secara tulus dan selalu riang dalam menghadapi berbagai situasi kehidupan dengan sesamanya. Sangat baik dalam beroleransi terhadap teman yang berbeda agama dengan memberi kesempatan untuk melaksanakan ibadahnya sesuai dengan keyakinannya.
2. SIKAP SOSIAL	Vio sangat baik dalam berani tampil di depan orang banyak dan dapat menyampaikan pendapat, kritikan terhadap hal baru serta memberi argumen/ alasan dalam mempertahankan pendapatnya. Baik dalam berperilaku jujur dalam bersikap, bertutur kata dan perbuatan terhadap sesamanya di manapun dia berada.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	75	82	B	Vio baik dalam mengenal karya keselamatan Allah yang dialami oleh tokoh-tokoh perjanjian lama, seperti Yakub, Yusuf, dan Musa dan tokoh perjanjian baru : Yohanes Pembaptis. Cukup dalam mengenal pertumbuhan dan perkembangan diri sebagai anugerah Allah.	84	B	Vio baik dalam meneladani tindakan baik tokoh-tokoh perjanjian lama seperti Yakub, Yusuf dan Musa dan tokoh perjanjian Baru : Yohanes Pembaptis. Baik dalam memilih dan melakukan perbuatan baik.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	85	B	Vio sangat baik dalam memahami makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar. Baik dalam meninci kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah.	84	B	Vio baik dalam berperilaku sesuai dengan makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar. Baik dalam menceritakan makna kebersamaan dalam keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar.